



☎0967-62-0110
通報・相談 110

サイバー犯罪の被害に 遭わないために

年代に関わらず多くの方が携帯電話を持つ現在では、いつ誰がサイバー犯罪の被害に遭うかわかりません。一人一人がサイバー空間の脅威への関心を高め、家族・知人などにもセキュリティ意識を広げていきましょう。

フィッシングメール

実在する配送業者、金融機関、ショッピングサイトなどを装い電子メールを送信し、偽のウェブサイトに誘導して「住所、氏名、電話番号、生年月日、金融機関の口座番号、暗証番号」などを入力させ、個人情報盗み取るフィッシング詐欺が多発しています。

● 知人からのメールについても、電子マネーの購入を依頼するメッセージは乗っ取られたアカウントから送られている可能性があります。まず、むやみに信用するのは避けましょう。

ネットショッピング詐欺

便利なネットショッピングですが、「商品が届かない」「注文した商品とは違う物が届いた」などのトラブルが後を絶ちません。次のようなサイトには注意してください。

- 全商品が極端に値引きされている
- 振込先口座が個人名義、外国人名義である
- 不自然な日本語表記がある

サポート詐欺

インターネットを閲覧中に、突然画面に「ウイルスに感染しました」などの警告が表示され、画面に表示された電話番号に電話をかけると、パソコン修復名目で料金の支払いを要求される「サポート詐欺」が発生しています。

● 突然警告画面が表示されても焦らず画面を閉じ、表示された連絡先には絶対に連絡しないようにし、セキュリティソフトのインストールを促されてもインストールしないようにしましょう。何度も警告が表示される場合は、ブラウザを強制終了するかパソコンを再起動しましょう。

国際ロマンス詐欺

マッチングアプリなどで知り合った相手を巧みに騙し、結婚や交際を約束して金銭を送金させる詐欺です。

● 相手が写真を送ってきたとしても、それは別人かもしれません。

● 面識のない相手には送金しないようにしましょう。



消防南部分署



☎0967-62-9034
火災・救急 119

なんでも 南部分署

寒い季節に気を付けたい 製品火災3選

2月になりましたがまだまだ外は寒いです。冬に多い火災原因を挙げてみました。思わぬ火災を未然に防ぐためのポイントを確認してください。

カセットこんろ・ボンベで 気を付けるポイント

- 高温になる暖房器具や調理器具など火気の近く、直射日光の当たる場所に置かない。
- 大きな鍋や鉄板を使用しない、カセットこんろを2台以上並べて使用しない、炭の火おこしに使用しない。
- 捨てる際は最後まで使い切る。

スプレー缶で気を付けるポイント

- 高温になる暖房器具や調理器具など火気の近く、直射日光の当たる場所に置かない。
- 暖房器具や調理器具の近くなど火気のある場所ですプレーしない。
- 屋内などの換気の悪い場所で残った内容物を抜く作業をしない。
- 捨てる際は最後まで使い切る。

電気ストーブで気を付けるポイント

- 洗濯物やカーテンなど可燃物の近くで使用しない。
- 電源を入れたまま就寝や外出しない、使用しない時は電源プラグを抜く。

※詳細は、nite独立行政法人 製品評価技術基盤機構のホームページを参照ください。
右記内容の他にも様々な製品火災に対して注意喚起がされています。



地域おこし協力隊です! vol.2

第2回目となる今回は、高森観光推進機構で活動を行っているポーシェン美子さんにインタビューしました。



政策推進課所属
ポーシェン 美子
出身地 福岡県
趣味 手紙を書くこと、散歩

借りして、子どもたちへの英語での歌や絵本の読み聞かせ、学生・一般向けのチューターなどをしたいと思っています。

①高森町の地域おこし協力隊に応募した理由・きっかけ

以前両親が高森町に土地をもっており、よく遊びにきていました。高森町に知り合いもいますし、自然豊かな環境で生活してみたかったので応募しました。

②主な活動

高森観光推進機構での窓口業務のほか、研修を受けられた町の方々と高森町の観光を盛り上げようと活動する観光コーディネーター事業や、外国からの旅行者に高森駅周辺の魅力を体験してもらう英語ガイドなどを担当しています。

③やりがいを感じる時

観光客だけでなく、町の方々と交流を持って、お互いの価値観、考え方の振り返りや、発見ができたかも?と思えるときは、自分のやっていることに手ごたえを感じます。

④3年かけてやりたいこと

地域や自分たちの豊かなくらしの実現にむけて既に活動されている高森町の方々がたくさんいらっしゃることに気づきました。彼らの主体的な取り組みと自分の取り組みとのコラボ、対話、共存は大切だと思います。現在、高森高校の生徒さんが、空き家を活用した「町おこしプロジェクト」を頑張っていると聞いたので、その場所をお

⑤町民の皆さんへひとこと

私は夫と子どもと家族3人で高森町に引っ越してきました。これまで、様々な方に大変お世話になり、温かく見守られています。この場を借りて、心より感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願いします。

活動実績



◎観光コーディネーター事業

研修を受け、観光コーディネーターになった方々が中心となり、南鉄全線運転再開した7月17日に町内で町あるきを実施しました。
町民のみなさんと一緒に観光客の方々をおもてなしすることができました。



◎高森駅前散策マップ

南鉄全線運転再開に合わせて、高森駅前を周遊してもらうことを目的に散策マップを作成しました。町内事業所などで配布しておりますのでぜひご覧ください!